



Tragende Säule des Vereins

Karl-Heinz Sommers schießsportlicher Lebenslauf liest sich beeindruckend: Seit 40 Jahren ist er Mitglied des Schützenvereins St. Hubertus Klein-Welzheim, seit etwa 25 Jahren außerdem Kassenverwalter seines Vereins. In den 1990er-Jahren hat er zudem wesentlich an der Planung und Bauausführung des vereinseigenen Schießstandes mitgearbeitet. Neben seinem Einsatz als C-Trainer im Pistolenbereich und seinen vielen zusätzlichen Aufgaben im Verein nutzt er seine Zeit noch immer als aktiver Sportschütze. Heiko Dörr, 1. Vorsitzender des zwischen Aschaffenburg und Offenbach beheimateten Vereins, erläutert nicht ohne Stolz: „Anfangs war er ein leidenschaftlicher

Luftgewehrschütze, später kam noch das Sportgewehr hinzu. Dann widmete sich Karl-Heinz mit Hingabe den Pistolendisziplinen, denen er bis heute treu geblieben ist. In diesem Jahr hat er sich wieder mit der Großkaliberpistole für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert und in Hochbrück an den Wettbewerben teilgenommen.“

Mit seinen Vereinsmitgliedern ist er sich einig: „Er ist eine tragende Säule unseres Vereins und macht kein großes Aufheben darum. Diese vorbildliche ehrenamtliche und sportliche Lebensleistung verdient mehr als nur die übliche Beachtung.“ Dem stimmt auch der Deutsche Schützenbund gerne zu: Herzlichen Glückwunsch, Karl-Heinz Sommer, zur Auszeichnung „Stiller Star des Monats November“.



Möchten auch Sie ein verdientes Vereinsmitglied mit einer nicht alltäglichen Auszeichnung würdigen? Schreiben Sie eine E-Mail mit Ihrem Vorschlag an schuetzenhilfe@dsb.de.